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Requerimento

Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na forma regimental, para que seja enviado expediente à
Fundação de Esportes  - FUNEC, na pessoa de seu Dretor -  Presidente, Sr. Luciano Silva de Oliveira,
pedindo informações sobre a implantação do '' Bolsa - Atleta Municipal '', já que existe previsão legal
para que o mesmo seja iniciado.
Questiona-se a iniciativa da  destinação de  valores no orçamento dentro do ano decorrente para
pagamento dos atletas inscritos no programa ?

JUSTIFICATIVA : O objetivo de realizar projetos esportivos visando valorizar e beneficiar atletas
amadores representantes do nosso município  em competições regionais, estaduais, nacionais e
internacionais. 
 Garantindo assim condições mínimas de preparação esportiva aos nossos atletas locais.

  
SALA DAS SESSÕES, 12 de Novembro de 2024

  

Allex Dellas
Vereador(a) - PDT
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